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Ao primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, na Sede da ADUFPel 1 

SSind, à rua Major Cícero de Góes Monteiro, número 101, às dezoito horas e trinta 2 

minutos, em segunda convocação, reuniram-se 14 (quatorze) professores para a 3 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, conforme edital de convocação publicado 4 

nos Jornais Diário Popular e Diário da Manhã em vinte e sete de setembro do corrente 5 

ano e divulgado nos veículos internos da Seção Sindical e murais das Unidades, com a 6 

seguinte ordem do dia: 1. Informes; 2. Posição da ADUFPel quanto à participação em 7 

instâncias administrativas da UFPel; 3. Outros assuntos. A assembleia foi presidida pelo 8 

professor Renato Fabrício de Andrade Waldemarin, vice-presidente da Seção 9 

Sindical, e secretariada pelo professor José Carlos Marques Volcato. Dando início, o 10 

professor Renato Waldemarin saudou os presentes e leu o edital de convocação com a 11 

pauta da Assembleia Geral, que foi aprovada por unanimidade. 1. Informes. 1.1 Eugênia 12 

Antunes Dias, da Coordenação do Sindicato dos Servidores da Universidade Federal 13 

de Pelotas (ASUFPel-Sindicato), sobre a reunião em que houve aprovação pelo 14 

COCEPE do Regulamento de Ensino de Graduação da UFPel. Informou à Assembleia 15 

Geral que a ASUFPel solicitara ao COCEPE que adiasse a votação do referido 16 

Regulamento em pauta até que o mesmo fosse melhor conhecido através de documento 17 

elaborado pela Gestão que explicitasse as mudanças previstas. Ainda conforme o relato, 18 

tendo o COCEPE retirado o Regulamento de Ensino de Graduação de pauta no dia 06 19 

de setembro, na semana seguinte, no dia 13, o documento entrou em pauta novamente, 20 

sendo que no dia anterior a ASUFPel reiterara seu pedido anterior. Ainda de acordo com 21 

Eugênia Antunes Dias, quase todo o pleno do COCEPE se manifestou sobre esse 22 

último pedido e foi indicado que o documento já teria sido discutido ao longo de nove 23 

meses. Sete (07) membros do COCEPE votaram pela manutenção da pauta, dois se 24 

abstiveram e os representantes da ASUFPel e do DCE votaram pelo adiamento. Além 25 

disso, a proposta da ASUFPel de votar o Regimento artigo por artigo não foi acatada. 26 

Ainda de acordo com o relato, houve a apreciação apenas de alguns destaques 27 

apresentados e o regulamento foi aprovado pelo COCEPE com quatro abstenções e uma 28 

ausência. 1.2 A professora Ariane Ferreira Porto Rosa deu um informe sobre a Reunião 29 

do Setor em Brasília D.F.; 1.3 O professor Francisco Carlos Duarte Vitória fez um 30 

relato sobre o Curso Nacional de Formação Política e Sindical do ANDES-SN sob o tema 31 

“Universidade, trabalho e movimento docente”, nos dias 14, 15 e 16 de setembro, em 32 

Salvador (BA). 1.4 O professor Francisco Carlos Duarte Vitória relatou ainda a 33 

participação dele e de outros membros da Diretoria no Painel “Direitos sexuais e 34 

reprodutivos: legalização do aborto, defesa da vida das mulheres e a trabalhadora 35 

docente” e no Seminário Nacional “A luta contra o capacitismo nas Instituições de Ensino 36 

Superior”, realizados pelo ANDES-SN nos dias 28 e 29 de setembro na sede da 37 

SEDUFSM – Seção Sindical, em Santa Maria/RS. Relatou também a participação dos 38 

professores do ANDES SN no evento “Mulheres Contra Bolsonaro” em Santa-Maria, que 39 

foi incorporado às atividades do ANDES SN na cidade. 1.5 A professora Fabiane Tejada 40 

da Silveira fez um relato atualizando a Assembleia sobre a situação atual do Movimento 41 

pela Vida das Mulheres Pelotenses, que tem pressionado a Prefeitura Municipal e a CPI 42 

da Câmara Municipal de Vereadores de Pelotas para o total esclarecimento da questão 43 

das suspeitas de insegurança na realização dos exames de pré-câncer no colo de útero 44 

solicitados no sistema municipal de saúde de Pelotas. 1.6 A professora Fabiane Tejada 45 
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da Silveira relatou ainda que o Vereador Salvador Ribeiro (MDB) apresentou um projeto 46 

de lei semelhante a projetos da Escola com Mordaça chamado “Infância sem 47 

pornografia”, também chamado por ele “Família educa, escola ensina”. O vereador 48 

concordou em retirar o projeto de pauta e decidiu encaminhá-lo ao Conselho Municipal 49 

de Educação de Pelotas. 1.7 A professora Fabiane Tejada da Silveira fez ainda um 50 

relato sobre o ato “Mulheres, Negros e LGBTs contra Bolsonaro” em Pelotas no sábado 51 

29 de setembro. 1.8 O professor Renato Fabrício de Andrade Waldemarin relatou 52 

reunião com Reitoria sobre a questão do Assédio na Universidade com o objetivo de 53 

fazer um Grupo de Trabalho que elabore material sobre o combate ao assédio na 54 

Universidade. O professor esclareceu que a ADUFPel SSind sugeriu que a questão do 55 

racismo seja incluída nas discussões sobre assédio na Universidade. A próxima reunião 56 

desse GT será no dia 04 de outubro, quinta-feira. 2. Posição da ADUFPel quanto à 57 

participação em instâncias administrativas da UFPel. O professor Renato Fabricio 58 

de Andrade Waldemarin relatou o histórico do convite da parte da Reitoria para que a 59 

ADUFPel faça parte do recentemente aprovado Conselho de Planejamento (Coplan) da 60 

UFPel. Expôs a posição da Diretoria da ADUFPel, em consonância com 61 

encaminhamentos do ANDES SN em Congressos, CONADs contrários à participação de 62 

Seções Sindicais em instâncias administrativas da Universidade. Abertas as inscrições 63 

para manifestações, o professor Otávio Martins Peres explicou brevemente a ideia por 64 

trás do Conselho de Planejamento da Universidade. A professora Fabiane Tejada da 65 

Silveira esclareceu a questão de preservar a autonomia do Sindicato em relação a 66 

participação formal em nome da Seção Sindical em instâncias administrativas da 67 

Universidade. A proposta foi amplamente discutida, até que houve um encaminhamento 68 

da parte do professor Francisco Carlos Duarte Vitória, com o seguinte teor: “A Adufpel 69 

Seção Sindical reafirma a defesa de seu princípio de autonomia frente a gestão 70 

universitária. Neste sentido, não aprova participação enquanto seção sindical no 71 

Conselho de Planejamento da UFPel. O encaminhamento foi aprovado por maioria de 72 

12 votos, com duas abstenções. 3. Outros assuntos. A professora Fabiane Tejada da 73 

Silveira fez o convite para a festa do dia das professoras e dos professores, que ocorrerá 74 

no sábado, dia 20. Convidou ainda para o dia 30 de outubro, data em que o professor 75 

Gonzalo Adrián Rojas, da  Universidade Federal de Campina Grande, fará palestra sobre 76 

“100 Anos de Reforma Universitária de Córdoba e seus impactos na América Latina”. A 77 

palestra será no Auditório da Faculdade de Direito da UFPel. O evento será uma das 78 

atividades que marcarão o aniversário no próximo ano de 40 anos de fundação da 79 

ADUFPel. Vencida a pauta, o professor Renato Waldemarin deu por encerrada às 19 80 

horas e quarenta minutos a Assembleia Geral Extraordinária registrada nesta ata, que 81 

eu, José Carlos Marques Volcato, lavrei e assino. *-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-82 

*-*-*-*-*-*-*-*-*-*- 83 
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